



衆議院議員

**浅野さとし**

～最近の活動をご報告します～

滋賀県内にて党の街宣  
(2022. 12. 26)

## 物価高対策・安全保障・子育て支援 皆さまの声をもとに

12月10日、第210回国会(臨時国会)が閉会しました。国内ではエネルギーや原材料の価格高騰、円安による物価高が続く中、今国会では政府の総合経済対策や補正予算に皆さまの声から作り上げた国民民主党の提案が盛り込まれ、電気代の値下げやガソリン代の補助金延長などが実現しました。他にも、住宅取得に使える支援策(こどもエコすまい支援事業)について、実際に皆さまからいただいた声が、支給要件の緩和につながった事例もあります。皆さまの声が原動力です!引き続きしっかりと取り組んでまいります。

### 国会が閉会すると?

### 国会 Q&A

閉会中は地元の活動がメインとなりますが、小倉大臣に子どもへの公的給付に係る所得制限撤廃の申入れを行うなど精力的に政策を前に進めています!



日頃より、活動レターをお読みいただいている皆さまに新春のお慶びを申し上げます。

昨年はロシアのウクライナ侵攻による世界経済への影響、国内の物価高騰、新型コロナウイルス感染拡大等、多難の一年であったかと思えます。2023年はこれらの対策に加え、安全保障やこども・子育てについての取組みが具体化していきます。国民民主党が掲げる「給料が上がる経済」を実現していくために、地域や現場の声をよく聴き、皆さまが必要とする現実的な政策の実現に向けて、強い意志をもって取り組んでまいります。引き続き、よろしくお願い申し上げます。本年は卯(うさぎ)年、飛躍の一年にしたいと思います!

衆議院議員 **浅野さとし**



1211

2022年12月11日

# 茨城県議選 国民現職全員が再選果たす!

私たちの仲間へのご支援ありがとうございました。

12月11日、茨城県議会議員選挙が行われ、国民民主党のさいとう英彰議員、高安ひろあき議員（日立市）、二川ひでとし議員（ひたちなか市）が見事再選を果たしました。また、高萩市・北茨城市で初挑戦したおおあし光司議員も初当選を果たしました。ご支援いただいた皆さま、誠にありがとうございました。これから全員で力を合わせて気持ちを新たに活動を進めてまいります。



さいとう英彰



高安ひろあき



二川ひでとし



おおあし光司

1219

2022年12月19日

# 第3回エネルギー政策研究セミナーを開催!

原子力関連産業に携わる多くの皆さまにご参加いただきました。

12月19日、久慈サンピア日立にて第3回エネルギー政策研究セミナーを開催しました。今回は、経済産業省資源エネルギー庁原子力政策課の遠藤量太氏をお招きし、12月中に政府が取りまとめる原子力政策の最新動向について、ご講演いただきました。

将来にわたって持続的に原子力を活用するための再稼働や運転期間に関する規制の見直し、次世代革新炉の開発、研究開発や人材育成、サプライチェーン維持・強化に対する支援を拡充していくといった説明とともに、国が現場主義で動いていただいていることは、大変心強く感じました。

当日は地元で原子力関連産業に携わっている方々、また地域の方々にも多くご参加いただきました。

今後も地元と国の架け橋となれるよう、現場の声を国の政策にしっかり届けてまいります。



## 第210回国会における役割

所属委員会

- ▶ 議院運営委員会
- ▶ 原子力問題調査特別委員会
- ▶ 内閣委員会

党内での所属調査会

- ▶ エネルギー調査会（会長）
- ▶ 国会対策委員会（委員長代理）
- ▶ 税制調査会（事務局長）
- ▶ 政治改革本部（事務局長）

浅野さとし 略歴

- ▶ 1982年9月生まれ（40歳）、衆議院議員（2期）
- （株）日立製作所日立研究所研究員
- 日立労組研究所支部執行委員
- 大畠章宏元衆議院議員秘書



SNSにて日々、情報発信中！ 浅野さとしの活動をぜひご覧ください！



YouTube



Facebook



Instagram



Twitter



LINE